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 新年あけましておめでとうございます。 

 (一社)日本マテリアルフロー研究センターが、２０１６年

１１月に設立総会を開催し、活動を開始してから１年余り経過

しました。発足時の会員数は５２社でしたが、現在では８１社

となりました。 

 安定したサプライチェーンを構築し、競争力を高めるための課題に取り組もうとしている企業

は数多く、その期待が、このセンターに集まってきているように思います。 

 昨年７月に、新しい総合物流施策大綱が決定されました。物流分野の労働力不足が顕在化して

きているいま、将来にわたって安定的な事業継続を実現するためには、生産性を高め、強い物流

を実現することが欠かせません。物を作る立場と、物を売る立場と、物を運ぶ立場とが、ともに

成果を得られる解を求めて、知恵を集める。当センターは、そういう活動のプラットフォームと

なろうと決意しました。今年も、さらに多くの参加を得ながら、積極的に活動していきたいと思

います。 

関係する皆様方の、ご支援、ご協力をお願いします。 


